

Recena de lechuzas y mochuelos

Las egagrópilas son los restos no digeribles que expulsan las aves al exterior tras compactarlos a modo de bola o pelota. Al disgregarlo, se pueden observar todas las partes no digeribles de las presas que han consumido (pelos, huesos, plumas, élitros de escarabajos...). Así, junto con el tamaño y la forma, se puede averiguar el ave que lo ha producido. Además, su análisis nos ayuda a hacer una estimación del tamaño de las poblaciones de las presas, al igual que de las cazadoras.

